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Anvisa amplia ações para 
verificar comprovação 
vacinal em 
fronteiras

A 
Agência Nacional 
de Vigilância Sani-
tária (Anvisa) e a 
Polícia Federal ini-

ciaram ontem uma operação 
conjunta visando ampliar as 
ações de verificação do com-
provante vacinal de pessoas que 
ingressam no Brasil pelas fron-
teiras terrestres com a Argenti-
na e o Paraguai.  

Segundo a Anvisa, serão 

instaladas barreiras para con-
trole de fluxo na Ponte da Ami-
zade (que liga Foz do Iguaçu 
com a Ciudad del Este, no Para-
guai); e na Ponte Tancredo 
Neves (Ponte Internacional 
da Fraternidade, ligando Foz 
do Iguaçu a Puerto Iguazú, na 
Argentina).

“Conforme decisão caute-
lar do Supremo Tribunal Fede-
ral (STF), proferida pelo minis-

tro Luís Roberto Barroso, via-
jantes brasileiros ou estran-
geiros que residem no Brasil e 
que deixem o território nacio-
nal a partir desta quarta-feira, 
15 de dezembro, deverão apre-
sentar a comprovação de que 
estão completamente imuni-
zados para regressar ao terri-
tório nacional”, justifica, em 
nota, a Anvisa.

Ela esclarece que o ciclo 

vacinal só é considerado com-
pleto “mediante a aplicação 
de duas doses ou dose única 
de imunizante registrado pela 
Anvisa, pela Organização Mun-
dial da Saúde (OMS) ou pela 
autoridade sanitária do país no 
qual o viajante foi imunizado, 
desde que cumprido o prazo 
posterior necessário para a imu-
nização (em média 14 dias para 
a maioria das vacinas disponí-

veis mundialmente)”.
Nesse sentido, a apresen-

tação do certificado de vaci-
nação é “requisito migratório” 
e, portanto, configura-se como 
“objeto de fiscalização” pelos 
diversos órgãos que atuam nos 
pontos de entrada brasileiros.

Ainda de acordo com a 
agência, estão isentos da apre-
sentação do comprovante de 
vacinação os residentes fron-

teiriços das chamadas “cidades 
gêmeas” – cidades cujos terri-
tórios fazem divisa com países 
vizinhos. Para tanto, é neces-
sário que esses residentes com-
provem sua condição apresen-
tando algum comprovante de 
endereço.

Trabalhadores de transporte 
de cargas também estão isentos 
de apresentar o comprovante 
de vacinação.

Políticas e programas do Meio 
Ambiente sem transparência

Empresas de telecomunicações iniciam implantação do 5G no Brasil

 A qualidade das infor-
mações disponibilizadas pelo 
Ministério do Meio Ambiente 
para acompanhamento de polí-
ticas e programas da pasta deixa 
a desejar em cerca de metade 
dos itens que deveriam facilitar 
a transparência dos dados, de 
acordo com uma pesquisa rea-
lizada pela Achados e Pedidos 
- iniciativa da agência de dados 
Fiquem Sabendo, da Associação 
Brasileira de Jornalismo Inves-
tigativo (Abraji) e da Transpa-
rência Brasil. Na análise de 55 
itens divididos em transparência 
ativa e competências da pasta, 
47% apresentam algum nível de 
incompletude ou nem mesmo 

estão disponíveis.
As informações deveriam 

estar disponíveis no site insti-
tucional do órgão, no Portal da 
Transparência e no Portal Brasi-
leiro de Dados Abertos, segundo 
o levantamento. 

Os pesquisadores analisa-
ram, ainda, o Consulta MMA, 
o Painel de Informação de Cole-
giados (PIC) e o Dados Aber-
tos Ambientais.

Segundo os organizadores, 
o diagnóstico mostra que exis-
tem “problemas significativos” 
na transparência dos dados 
ambientais no Brasil. A falta de 
continuidade e a defasagem das 
informações foram identificadas 

como os principais desafios. A 
pesquisa conclui, ainda, que a 
Lei de Transparência Ambiental 
tem sido descumprida. A norma 
obriga o governo a disponibilizar 
documentos relativos, por exem-
plo, a planos e ações de recupe-
ração de áreas degradadas.

A falta de transparência foi 
identificada principalmente na 
divulgação das políticas públicas 
da pasta. Para a jornalista Jés-
sica Botelho, da agência Fiquem 
Sabendo, dados públicos defa-
sados, pulverizados ou cujo 
formato dificulta o acesso são 
barreiras para a transparência 
e impossibilita a avaliação dos 
programas da pasta. 

O ministro das Comuni-
cações, Fábio Faria, falou em 
entrevista ao programa A Voz 
do Brasil sobre o cronograma 
de implantação da quinta gera-
ção de conectividade móvel, o 
5G. Segundo Faria, Natal, São 
Paulo, Brasília, Rio de Janeiro 
e Belo Horizonte devem rece-

ber a infraestrutura necessá-
ria para a tecnologia em breve. 
A operadora de telecomuni-
cações TIM, que foi uma das 
arrematantes do leilão do 5G, 
informou que já está em pro-
cesso de execução do chamado 
5G Full - o que usa as bandas 
específicas dedicadas ao fun-

cionamento pleno da tecno-
logia - nessas cidades.  

Isso acontece porque os 
termos de implantação da 
tecnologia preveem que as 
operadoras poderão iniciar o 
uso das frequências de ime-
diato, contanto que respei-
tem o prazo de cobertura para 

todas as capitais até julho de 
2022. O ministro citou Franca 
(AM), Uberaba (MG) e Uber-
lândia (MG) como exemplos 
de outras localidades que já 
iniciaram os protocolos neces-
sários para o 5G. Natal (RN) 
também terá uma antecipação 
na oferta da nova tecnologia. 

“Ao invés de um número limi-
tado de antenas, eles vão ante-
cipar totalmente o número de 
antenas do leilão. Teremos isso 
em vários locais”, informou.

“O 4G foi um avanço muito 
grande. Nós tivemos várias 
aplicações, como FaceTime, 
WhatsApp, Uber. Depois do 

5G, outras novas virão. Vamos 
ter, por exemplo, todo o agro-
negócio conectado. Teremos 
cirurgias à distância; na edu-
cação, as crianças terão 5G - 
poderão estudar usando rea-
lidade aumentada e terão um 
conhecimento muito avan-
çado”, explicou o ministro.

As informações deveriam 
estar disponíveis no 

site institucional
do órgão
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Justiça impede 
municipalização do Hospital 

de Saracuruna

E
m decisão liminar na 
última terça-feira, 14, 
a Justiça impediu que 
o Hospital Estadual 

Adão Pereira Nunes, em Du-
que de Caxias, seja municipa-
lizado. A decisão foi em res-
posta a uma ação civil pública 
ajuizada pelo Ministério Públi-
co do Rio de Janeiro com a De-
fensoria Pública para impedir 
que a administração do hospi-
tal passe para a prefeitura de 
Duque de Caxias.

Na decisão, a juíza Amália 
da Silva Pinto destacou que um 
Grupo de Trabalho do Governo 
do Estado do Rio de Janeiro foi 
criado para realizar a municipa-
lização do hospital em fevereiro 
de 2021, mas se reuniu apenas 
uma vez e que não houve deli-
beração sobre a municipaliza-
ção da unidade hospitalar. 

“Não foi, portanto, iniciado, 
tampouco concluído, qualquer 
estudo técnico, nem mesmo um 
debate político com os demais 

municípios e instâncias deli-
berativas do Sistema Único de 
Saúde”, ressalta a juíza.

Na ação civil pública, Minis-
tério Público e Defensoria 
pedem que o Estado e o muni-
cípio se abstenham de assi-
nar qualquer documento que 
altere o modelo atual de ges-
tão do hospital estadual, com 
multa diária de R$ 10 mil para 
o governador Cláudio Castro e 
o prefeito de Caxias, Washing-
ton Reis, até que as condições 

da troca de gestão da unidade 
sejam aprovadas judicialmente. 
O pedido foi acatado pela Jus-
tiça.

MP e Defensoria argumen-
tam que o Hospital Estadual 
Adão Pereira Nunes é um “ser-
viço público essencial de inte-
resse regional e estadual que 
extrapola em muito o espectro 
de interesse local dos municí-
pios na conformação de com-
petências constitucionais da 
Constituição Brasileira”. 

Os dois órgãos pedem que 
o Governo do Estado pro-
mova amplo e prévio debate 
para aprovação da municipa-
lização por parte dos demais 
municípios e do controle social.

O Ministério Público afirma 
que a municipalização da uni-
dade não deve ocorrer ao menos 
até que as condições da troca de 
gestão sejam aprovadas em um 
modelo que garanta o acesso 
igualitário aos serviços do hos-
pital para cidadãos de quais-

quer municípios.
A municipalização do Hos-

pital de Saracuruna foi anun-
ciada pelo governador Cláudio 
Castro e pelo prefeito Washing-
ton Reis na semana passada 
durante uma agenda conjunta 
em que os dois visitaram diver-
sas unidades hospitalares de 
Caxias. 

Sem justificar o motivo da 
municipalização, o governa-
dor negou que tenha sido um 
acordo político entre ele e Reis.

Soranz afirma que 
carioca pode antecipar 

terceira dose

Casos graves de gripe são 
registradas em pessoas sem vacina

O secretário municipal de 
Saúde do Rio, Daniel Soranz, 
afirmou,  os cariocas que dese-
jarem, poderão antecipar a ter-
ceira dose da vacina contra a 
covid-19. “Se a pessoa se sen-
tir mais segura dessa maneira 
ou tiver alguma justificativa, 
ela pode antecipar, sem pro-
blema nenhum. Quem estiver 
com uma cirurgia eletiva agen-
dada ou simplesmente tem o 
desejo de antecipar a imuni-
zação, poderá fazê-la”.

Quanto à eficácia da vacina 

aplicada antes do período esti-
pulado - cinco meses entre a 
segunda e terceira dose, o secre-
tário disse que “é melhor a ter-
ceira dose ser feita no prazo 
certo, porque a proteção futura 
será maior”.

Vale lembrar que imunossu-
primidos e pessoas com doen-
ças crônicas graves podem 
tomar a dose de reforço com 
28 dias. Idosos e maiores de 
55 anos devem, preferencial-
mente, seguir o calendário de 
vacinação publicado.

Enquanto a influenza se 
consolida como uma epidemia 
em todo o Rio de Janeiro, avan-
çando inclusive para outros esta-
dos como Bahia e São Paulo, 
cidades da Região Metropo-
litana, entre elas Nilópolis e 
Duque de Caxias, lidam com 
a falta de doses da vacina. Os 
dados mostram a importância 
dela: a maioria dos casos graves 
de gripe em 2021 foram em pes-
soas não imunizadas na última 
campanha, de acordo com regis-
tros do Sivep-Gripe (Sistema de 
Informação de Vigilância Epide-
miológica da Gripe).

Ao longo de 2021, o estado 

do Rio registrou 430 casos de 
Síndrome Respiratória Aguda 
Grave (SRAG) por influenza. 
Entre os casos, 104 não haviam 
se vacinado, e somente 46 
haviam recebido a aplicação. 
A vacinação foi ignorada ou 
não informada em 280 casos. 

O sistema de notificação da 
gripe ainda confirma o aumento 
exponencial da doença: o mês 
de novembro registrou 164 
casos graves de influenza, mais 
do que todos os outros meses 
anteriores somados - de janeiro 
a outubro foram 137. Dezem-
bro, que ainda está na metade, 
já soma 129 casos de SRAG.

De acordo com a Associa-
ção Brasileira das Empresas 
Distribuidoras de Gás Cana-
lizado (Abegás), os consumi-
dores de gás natural no Rio 
de Janeiro podem começar o 
ano com um reajuste de 40% 
no preço do combustível. O 

aumento poderá ser sentido 
tanto para os motoristas ou 
quanto nas residências.

O reajuste poderá ser feito se 
o Conselho Administrativo de 
Defesa Econômica (Cade) não 
se posicionar contra o aumento 
praticado pela Petrobras, afir-

mou o diretor de Estratégia e 
Mercado da Abegás, Marcelo 
Mendonça.

“O aumento para o consu-
midor será maior ou menor, 
dependendo de quanto vai pre-
cisar comprar da Petrobras, mas 
estamos aguardando o posicio-

namento do Cade, não temos 
outra opção. Para garantir a 
segurança energética a distri-
buidora vai ter que assinar”, 
disse Mendonça, observando 
que cada estado terá um rea-
juste diferente, dependendo do 
nível de descontratação.

Frase”.
FRASE CRÉDITO

A municipalização do Hospital de Saracuruna foi anunciada pelo governador Cláudio Castro e pelo prefeito Washington Reis na semana passada

Reajuste do gás 
no Rio pode 
chegar a 40%

O aumento poderá ser sentido tanto para os motoristas ou quanto nas residências
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Moradores com síndrome 
gripal leve devem buscar o pri-
meiro atendimento nas Unida-
des Básicas de Saúde (UBS e 
UBSF), conforme recomen-
dação da Prefeitura de Volta 
Redonda, por meio da Secreta-
ria Municipal de Saúde (SMS). 
Todas as 46 unidades, espalha-
das nos bairros da cidade, estão 
aptas ao acolhimento de casos 
de síndrome gripal.

A rede de urgência do 
município – Hospital Muni-
cipal do Retiro (HMMR), 
Hospital Dr. Nelson Gonçal-
ves (antigo Cais Aterrado), 
UPA Santo Agostinho e Ser-
viço de Pronto Atendimento 
(Cais Conforto) – deve ser pro-
curada em situações emergen-
ciais – casos graves.

De acordo com o coordena-
dor da Vigilância em Saúde de 
Volta Redonda, médico sani-
tarista Carlos Vasconcellos, 
o município tem registrado 
aumento expressivo de aten-
dimentos, na rede pública e 
privada, de casos de síndrome 
gripal, seguindo o já registrado 

em outras regiões do Estado 
do Rio de Janeiro.

Entretanto, o médico escla-
receu que não foi identificado, 
até o momento, aumento de 
casos de Síndrome Respira-
tória Aguda Grave (SRAG). 
Por isso, a secretaria de Saúde 
adotou medidas imediatas 
como a ampliação da oferta 
de serviços e profissionais de 

saúde disponíveis para o aten-
dimento da população.

“Estamos reforçando tam-
bém a testagem para Covid-
19 nas unidades básicas de 
saúde para todos os casos de 
síndrome gripal, e, além disso, 
acompanhando as notificações 
diárias do número de casos 
atendidos na rede pública e 
privada”, disse.

A
conteceu na últi-
ma quarta-feira, 
dia 15, mais uma 
etapa da Campa-

nha de Exames Preventivos 
em horário estendido em 14 
unidades de saúde de Resen-
de. Os exames realizados de 
17h às 21h pela Prefeitura de 
Resende, por meio da Secre-
taria Municipal de Saúde, tem 
o objetivo de aumentar o nú-
mero de exames e ainda possi-
bilitar que moradoras tenham 
mais acesso aos exames que 

previnem o câncer de colo de 
útero e de mama.

“Os exames ginecológi-
cos de rotina são importan-
tes para que as mulheres 
tenham o diagnóstico pre-
coce de doenças e consigam 
ter o tratamento adequado. 
Optamos por fazer um horário 
estendido para que quem não 
tem disponibilidade de fazer 
exame no horário comercial 
também tenha oportunidade 
de atendimento. As mulheres 
que tiverem o agendamento 

confirmado pelas equipes de 
saúde, devem comparecer ao 
posto com a carteirinha do 
SUS, carteira de identidade 
e CPF”, explicou o secretário 
municipal de Saúde, Tande 
Vieira. 

As próximas datas e loca-
lidades contempladas serão 
divulgadas pelo governo muni-
cipal. O prazo para o exame 
preventivo ficar pronto é de 
30 a 45 dias, e deverá ser reti-
rado pela paciente na unidade 
onde foi feito.

Prefeitura de 
Resende realiza 

mutirão de exames

Atendimento foi oferecido em 14 unidades de saúde para mulheres entre 25 e 64 anos

Através do Diário Oficial 
de Mesquita, a Prefeitura 
divulgou o Plano de Contin-
gência de Proteção e Defesa 
Civil. O projeto tem por fun-
ção apresentar as medidas a 
serem adotadas pelos órgãos 
de segurança pública em situ-
ações de risco e de emergên-
cia. Entre os casos apontados 
estão: inundações, enxurra-
das, alagamentos, desliza-
mentos, chuvas intensas, 
vendavais, estiagem, incên-
dio florestal, transporte rodo-
viário, transporte ferroviá-
rio e colapso de edificações 
na cidade.

“O intuito desse plano é 
reduzir os danos e prejuízos 
decorrentes de desastres e, 
assim, restabelecer a norma-
lidade no menor tempo possí-
vel”, apresenta Rholmer Lou-

zada Junior, secretário muni-
cipal de Mobilidade, Infraes-
trutura e Serviços Públicos.

A atuação cabe, principal-
mente, à Secretaria Munici-
pal de Infraestrutura, Mobi-

lidade e Serviços Públicos, 
através da Subsecretaria 
Municipal de Defesa Civil. 
Além disso, o projeto visa o 
estabelecimento de níveis de 
aviso para o acionamento do 
Sistema de Alerta e Alarme.

“Nesse plano, existem 
alguns níveis de aciona-
mento de recursos. Eles são 
de vigilância, atenção, alerta 
e de alerta máximo. Esses 
estágios vão desde a ação de 
monitoramento das áreas que 
possam gerar desastres, por 
exemplo, até a prontidão para 
a atuação dos órgãos munici-
pais em casos emergentes”, 
explica o diretor da Defesa 
Civil de Mesquita, Marlon 
Araújo. Ele acrescenta que o 
objetivo principal do manual 
é prezar pela segurança da 
população mesquitense.

A Prefeitura de Resende depositou nesta quarta-feira, 
dia 15, a segunda parcela do 13° salário de todo o funcio-
nalismo municipal. A gestão municipal realizou o paga-
mento cinco dias antes da data limite determinada por 
lei, que é em 20 de dezembro.

O município tem alcançado pontos positivos nas con-
tas da gestão municipal desde o início de 2017. Pela quarta 
vez consecutiva, o Tribunal de Contas do Estado do Estado 
do Rio de Janeiro (TCE-RJ) 
aprovou por unanimidade 
as contas da Prefeitura de 
Resende, referentes ao ano 
de 2020. Por mais um ano, as 
contas públicas de Resende 
tiveram um superávit, com-
provando as melhorias finan-
ceiras realizadas até hoje. 
Este julgamento das contas 
é um procedimento realizado todos os anos pelo órgão, que 
avalia sempre os números do ano antecedente.

A avaliação do TCE busca fiscalizar as gestões muni-
cipais e verificar como o gestor está cumprindo com as 
obrigações constitucionais e as que são exigidas por lei, 
assim como seu desempenho. A gestão municipal obteve 
desde o início, êxito em todas as determinações legais e 
constitucionais, equilíbrio e também importantes inves-
timentos para Resende.

Resende antecipa 
pagamento da  

segunda parcela do  
13° dos servidores

Pagamento é 
realizado cinco 
dias antes do prazo 
determinado por lei.

Volta Redonda: atendimento para 
síndrome gripal é feito nas UBS

As 46 
unidades 
espalhadas 
na cidade 
estão 
aptas ao 
acolhimento 
de casos de 
síndrome 
gripal

Todas as 46 unidades, 
espalhadas nos bairros 
da cidade, estão  
aptas ao acolhimento 
de casos de 
síndrome gripal.

Plano de Contingência de Proteção e Defesa Civil em Mesquita

Projeto estabelece atitudes a serem adotadas
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O 
deputado estadual 
Marcus Vinícius 
(PTB) apresentou 
indicação ao Go-

verno do Estado solicitando a 
implantação de uma Delega-
cia Especial de Apoio ao Tu-
rismo em Angra dos Reis, um 
dos principais destinos turísti-
cos da costa verde fluminense. 
Em novembro, a cidade voltou 
a receber um grande volume de 
visitantes que chegam a bordo 
dos navios transatlânticos. Até 
abril de 2022, estão previstas 
48 paradas na cidade, sendo 
quatro no Centro e o restan-
te na Ilha Grande.

“A proposta vai ao encon-
tro da retomada do turismo no 
Estado como vetor do desen-
volvimento social e econô-
mico após um longo período 
de estagnação do setor por 
conta da pandemia. A instala-
ção de uma Delegacia especia-
lizada em Angra visa garantir 
a ordem e a segurança, fatores 
de extrema importância para 
atrair tanto o turista nacional 
quanto o estrangeiro”, ressal-
tou o deputado.

Com o avanço da vacina-
ção, a prefeitura de Angra 
dos Reis publicou, no final 
de setembro, um decreto per-
mitindo novas flexibilizações 
nas áreas de turismo e even-

tos, incluindo a liberação de 
100% de ocupação em hotéis, 
pousadas e hostels.

Segundo dados do Angra 
e Ilha Grande Convention & 
Visitors Bureau (AIG CVB), 
cada turista que desembarca 
dos navios gasta, em média, 
R$300,00. Além dos valo-

res com passeios e alimenta-
ção, há ainda os recursos da 
taxa de desembarque, ambos 
essenciais para movimentar a 
economia da cidade. A pre-
visão do AIG CVB é rece-
ber mais de 30 mil pessoas 
na nova temporada de tran-
satlânticos.

A Câmara Municipal de 
São Pedro da Aldeia apro-
vou na sessão ordinária desta 
terça-feira (14), por unanimi-
dade em segunda e definitiva 
votação, reposição salarial na 
ordem de 14,12% para os servi-
dores municipais referente aos 
anos de 2020 e 2021. O projeto 
de lei, enviado pelo Executivo, 
vai agora à sanção do prefeito 
Fábio do Pastel (PODEMOS).

Também foi aprovado em 
segunda votação projeto de 
lei do vereador Jean Pierre 
(PODEMOS) que cria cen-
tro de reabilitação para pacien-
tes recuperados da Covid 19.

Outro projeto aprovado em 
segunda votação foi o do vere-
ador Isaías do Escolar (PROS) 
para que seja trocada toda a 
fiação inativa nos postes da 
cidade.

O vereador Isaías também 
fez uso da palavra questio-
nando a falta de dedetização 
das capelas mortuárias e do 
cemitério municipal, segundo 
ele, infestados de baratas, cau-
sando problemas às famílias 
que velam seus entes queridos.

Moção de Aplausos
Também na sessão desta 

terça-feira, foi entregue, por 
iniciativa da vereadora Mis-
lene de André (SDD) Moção 
de Aplausos aos policiais 
militares subtenente Devanir 
Geraldo, cabo Fábio Alberto 
Pires de Siqueira e o soldado 
Silvio Guimarães de Souza. A 
guarnição em que trabalham 
recentemente atuou evitando 
uma tentativa de suicídio em 
uma passarela da cidade.

A sessão desta terça feira foi 
presidida pelo vice-presidente 
Franklin da Escolinha (CIDA-
DANIA) , devido à ausência 
justificada em ofício do pre-
sidente Denilson Guimarães 
(SDD). A próxima sessão ordi-
nária da Câmara Municipal de 
São Pedro vai acontecer nesta 
quinta-feira (16) às 11h.

Angra pode ganhar Delegacia 
Especial de Apoio ao Turismo

Angra dos 
Reis é um dos 
principais 
destinos 
turísticos da 
Costa Verde 
fluminense

Em novembro, a cidade voltou a receber um 
grande volume de visitantes que chegam a bordo 
dos navios transatlânticos. Até abril de 2022, 
estão previstas 48 paradas na cidade, sendo 
quatro no Centro e o restante na Ilha Grande.

Um grupo de protetores 
independentes está se mobi-
lizando para encontrar doado-
res para animais que estavam 
sob os cuidados de Rubens 
Machado Pereira, morto a pau-
ladas no último sábado (11), 
no bairro Calundu, em Itabo-
raí. O idoso, de 67 anos, que 
também era protetor, cuidava 
de aproximadamente 200 cães 
em sua casa.

De acordo com a Polícia 
Militar, o homem foi morto no 
quintal da casa onde mora, na 
Rua G, no bairro Calundu. A 
vítima foi agredida por paula-
das até sua morte e ainda não 
há informações sobre suspei-
tos e a motivação do crime. 

A protetora Ana Buch, de 
54 anos, é uma das integran-
tes do grupo que está à frente 
da campanha para encontrar 
doadores para os animais. Ela 
conta que Rubens era uma pes-
soa querida por quem o conhe-
cia e sempre tentava ajudar 
pessoas que não conseguiam 
cuidar de seus animais. 

“O Rubens era uma pessoa 
muito querida por todos nós. 
Ele sempre cuidava dos ani-
mais que encontrava na rua e 
muitas pessoas também o pro-
curavam quando encontravam 
animais abandonados. Ele não 
conseguia dizer “não” e aca-
bava acolhendo, mesmo que 
fosse além do que ele podia 

fazer”, conta.
Na segunda-feira (13), 

o grupo esteve na casa de 
Rubens para verificar a situ-
ação dos animais.

“Retiramos um porco de 
quase 300 quilos do local, que 
foi levado para um santuário. 
Também conseguimos enca-
minhar para a adoção mais ou 
menos 30 cães, mas ainda há 
muitos cachorros lá e a maior 
parte deles está muito debili-
tada”, afirma Ana.

A protetora afirma que o 
objetivo do grupo é mobili-
zar as prefeituras de São Gon-
çalo e Niterói para que possam 
apoiar a situação e dar encami-
nhamento aos animais.

Agentes do Procon de 
Iguaba Grande realizaram, 
na última semana, uma fisca-
lização nos supermercados da 
cidade, no sentido de orien-
tar o cumprimento da Lei que 
veda a cobrança das sacolas 
descartáveis biodegradáveis.

Foram fiscalizados três 
estabelecimentos, onde ape-
nas um recebeu advertência 
escrita por ainda estar prati-

cando a venda de sacolas plás-
ticas para os consumidores. O 
estabelecimento tem o prazo 
de 15 dias para se enquadrar.

“O Procon vem fazendo o 
trabalho de conscientização. 
A Lei que proíbe a venda de 
sacolas ainda é recente, então 
esse trabalho de informação é 
muito importante, tanto para 
o comerciante quanto para o 
consumidor”, disse o Coor-

denador do Procon Ângelo 
Peçanha.

A Lei 1.393 que dispõe 
sobre a proibição de cobrança 
de sacolas descartáveis bio-
degradáveis para embala-
gem e transporte de merca-
dorias adquiridas em estabe-
lecimentos comerciais foi san-
cionada pelo prefeito, Vantoil 
Martins (CID), no último dia 
6 de dezembro.

Câmara de 
São Pedro da 
Aldeia aprova 
reajuste para 
servidores 
municipais

Procon de Iguaba realiza fiscalização  
em supermercados da cidade

Objetivo foi 
orientar o 
cumprimento 
da Lei que 
veda a 
cobrança 
das sacolas 
descartáveis 
biodegradáveis

Após morte de protetor em Itaboraí, grupo se 
mobiliza para encontrar doadores para animais

Rubens Machado foi morto a pauladas no último sábado (11)
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Rapper é detido com 
bebida alcoólica e haxixe
U

m dos grandes no-
mes do rap nacio-
nal, o cantor Oro-
chi foi detido por 

policiais militares durante uma 
blitz na última terça-feira (14), 
na Autoestrada Lagoa-Barra. 
Antes do ocorrido, Orochi pos-
tou vídeos em seu Instagram 
mostrando que estava indo pas-
sar o dia na praia com amigos. 
Ele foi parado quando voltava 
para casa em sua BMW.

Orochi filmou a abordagem 
policial e postou em seu Ins-
tagram ironizando que estava 
recebendo atendimento VIP 
dos policiais por ter sido o 
único carro que foi parado no 
momento na via em que ele fil-
mava. “Na rua de casa. Naquele 
pique, vamos que vamos. Aten-
dimento VIP aí pra nós. Rua 
funcionando normal e o serviço 
dos amigos (policiais) parado. 
Atendimento VIP”, afirmou 
ele em vídeo. Depois, Orochi 
postou um outro Stories mos-

trando que foi levado para a 15ª 
DP (Gávea). “Fomos conduzi-
dos dentro da viatura até a DP. 
Estamos aqui seguindo proce-
dimento”, escreveu ele.

Segundo os policiais, o can-
tor foi detido, pois estava diri-
gindo de forma suspeita, além 
de estar com bebidas alcoólicas 
e haxixe no veículo. “Segundo 
informações preliminares, poli-
ciais militares do 23º BPM 
(Leblon) realizaram abordagem 
a um veículo que transitava na 
Autoestrada Lagoa-Barra sendo 
conduzido de forma suspeita. 
Os policiais fizeram a revista no 
automóvel e localizaram haxixe 
e bebida alcoólica”. 

Orochi usou seus Stories 
novamente mais tarde para 
explicar sua indignação e afir-
mou que sempre é parado pelos 
policiais e acredita que isso se 
deve por ele ser negro. “Fala 
rapaziadinha! Tô de casa aqui, 
na tranquilidade, valeu? Pas-
sando pra dar uma satisfação 

aí para todo mundo que se pre-
ocupa comigo aí no bagulho. 
Então, a gente tava lá, vindo da 
praia, como vocês viram a gente 
tava indo para a praia e aí vol-
tando lá da praia recebemos uma 
enquadro né? Já tem notícias aí 
rolando que o carro estava sendo 
conduzido de forma suspeita, 
mas po*** o carro sem insu-
filme, vidro abaixado, a 20 km 
por hora, tá ligado? A gente já 
sabe o que é suspeito né? Três 
pretinhos dentro de uma X6. Aí, 
po***, encostamos (sic)”, afir-
mou ele quando já estava em 
casa após o ocorrido.

Indignação
O rapper também disse que 

um outro homem branco pas-
sou com bebidas alcoólicas pró-
ximo da blitz em questão, mas 
não foi parado e que isso cau-
sou indignação nele. “Por que 
que eu fiz o vídeo mano? Eu não 
sou de ficar filmando enquadro, 
esse bagulho acontece no dia a 

dia, tá ligado? Direto, já é uma 
parada normal, tá ligado mano? 
Não sou de ficar filmando esses 
bagulhos. Por que que eu fil-
mei? Porque passou um Pors-
che do meu lado, tá ligado? 
Tinha um cara branco dirigindo 
o carro e o cara passou até com 
uma bebida na mão, até cum-
primentou nós assim e pá. Pas-
sou num porsche sem placa, 
tá ligado? Passou sem placa, 
bum, passou, aí eu falei: “ué, só 
nós que somos suspeitos, pá? 
Como assim, bá?” A operação 
dos caras (policiais) parou e 
foi por isso que eu fiz o vídeo, 
tá ligado mano? Simplesmente 
por isso. E aí mano, fazer aquele 
vídeo ali foi a minha forma de, 
tipo, mostrar a minha indigna-
ção por ter visto uma situação, 
tá ligado? E eu me senti como 
um risco, tá ligado? Da parada. 
E aí, pô, a operação toda parar 
só por causa da gente. A gente 
fica plantado ali no sol, tá 
ligado? Aí eu fui lá e fiz o vídeo, 

Homem é preso com mais de 500 munições em Macaé

Operação 
combate
furto de 

energia em 
Saquarema

Criminoso 
armado e 

capturado em 
Belford Roxo

Um homem, de 36 anos, 
foi preso por policiais milita-
res após transportar uma carga 
de munições para fuzil em um 
carro. Segundo informações, o 
suspeito saiu de Niterói com 
o veículo e seguia até Macaé. 

Ele foi preso na Praça 
Washington Luiz, no Centro 
de Macaé, na última terça-
-feira (14). O criminoso já pos-
suía passagens na polícia por 
desobediência a funcionário 
público e lesão corporal.

Segundo informações da 
PM, os policiais foram infor-
mados do caso através de uma 
denúncia que o carro vinha 
pela BR-101, saindo de Nite-
rói até Macaé. O veículo pos-

suía uma placa do município 
de São Fidelis. O G1 infor-
mou que os policiais foram 
até a rodovia em questão para 
buscar prender o acusado, mas 
viram o carro parado no meio 
do caminho, em uma praça 
local. 

O veículo foi identificado, 
mas estava sem motorista, que 
retornou após algum tempo e 
foi detido pelos policiais. O 
acusado ainda tentou fugir, 
mas foi detido. Foi constatado 
que no carro haviam cerca de 
540 munições. 

O homem foi levado para 
a 123ª DP (Macaé), onde foi 
preso e segue à disposição da 
Justiça.

A operação Energia Legal, 
realizada pela Enel Distribui-
ção Rio em conjunto com a 
Polícia Civil na semana pas-
sada, em Saquarema, identi-
ficou 483 irregularidades na 
medição de energia de estabe-
lecimentos comerciais e resi-
denciais. 

Foram feitos 8 registros de 
ocorrência e, além disso, a cam-
panha efetuou a troca de cerca 
de 24 lâmpadas incandescen-
tes e fluorescentes por modelos 
de LED com baixo consumo. 

  Os moradores do municí-
pio também puderam solicitar 
vários serviços, como segunda 
via de conta, troca de titulari-
dade e parcelamentos de dívi-
das, por meio de uma unidade 
móvel de atendimento da Enel 
Distribuição Rio. 

Essa unidade móvel tem 
por objetivo facilitar o acesso 
dos clientes aos serviços, além 
de garantir que o atendimento 
seja realizado respeitando as 
medidas de higiene e de dis-
tanciamento, diante do cená-
rio de pandemia da Covid-19. 
A operação Energia Legal tam-
bém levou aos clientes orienta-
ções para o combate ao Coro-
navírus.     

Com objetivo de combater 
irregularidades e furtos, a ope-
ração realizou sua 20ª edição 
e, até o momento, já identifi-
cou furto de energia em 9.762 
clientes, sendo 9.011 residên-
cias e 751 comércios nas 15 
cidades por onde passou desde 
o fim de 2019. 

A Polícia Militar prendeu 
em flagrante, na manhã de 
ontem, um criminoso armado 
no bairro São Mateus, em São 
João de Meriti, na Baixada Flu-
minense. 

De acordo com a corpora-
ção, o homem estava com uma 
submetralhadora calibre 9mm 
e um rádio comunicador.

A PM informou que a prisão 
aconteceu durante um patru-
lhamento de rotina na região. O 
caso foi encaminhado à 54ªDP 
(Belford Roxo).

Orochi foi parado em blitz na Autoestrada Lagoa-Barra

Foram feitos 8 registros 
de ocorrência

entendeu mano? Pra vocês tam-
bém verem a diferença de uma 
abordagem, tá ligado mano? 
De um preto pra um branco. 
Se fosse o branco, mano, não 
teria entrado na viatura, não 
teria ido para IML, não teria 
po*** nenhuma, entendeu? 
Teria passado batido! Mas, tá 
ligado, comigo aconteceu isso 
tudo. Aí também não tô me 
fazendo de santo, tô errado, 
assumo meus erros, tá ligado? E 
pago pelos meus erros, tá ligado 
mano? Mas, postei esse vídeo aí 
só pra mostrar minha indigna-
ção, entendeu mano? Não para 
desrespeitar ninguém, mas para 
os que se preocupam comigo aí 
mano eu tô bem, tô tranquilo, 
vamo que vamo! (sic)”

Desacato
Em março de 2019, Oro-

chi foi preso por desacato a 
autoridades e porte de drogas. 
Ele ia para um show na Região 
dos Lagos, quando foi parado 
pelos policiais que encontra-
ram maconha no carro do can-
tor. Depois disso, Orochi teria 
falado de forma desrespeitosa 
com os policiais e dizia estar 
atrasado para um show em São 
Pedro da Aldeia e que preci-
sava ir embora. Ele foi detido 
e solto no dia seguinte.

Então, a gente tava lá, vindo da praia, como vocês 
viram a gente tava indo para a praia e aí voltando lá 
da praia recebemos uma enquadro né? Já tem notícias 
aí rolando que o carro estava sendo conduzido de 
forma suspeita, mas po*** o carro sem insufilme, vidro 
abaixado, a 20 km por hora, tá ligado? A gente já sabe 
o que é suspeito né? Três pretinhos dentro de uma X6.

OROCHI, RAPPER

Os policiais foram informados do caso através de uma denúncia
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DH prende paii
de envolvidoi 
em morte dei 
estudantei
da UFRJi

A 
Delegacia de Homicí-
dios da Baixada Flu-
minense (DHBF) 
prendeu dois ho-

mens em ação para localizar o 
“Russo”, acusado de participar 
do sequestro e assassinato de 
Marcos Winícius Tomé Coelho 
Lima, que segue foragido. A ope-
ração aconteceu na última terça-
-feira, 14, na Ilha do Governa-
dor, Zona Norte do Rio. 

Um dos presos foi o pai do 

Russo, que estava em um dos 
endereços ligados ao filho. Com 
ele, os agentes apreenderam uma 
Carteira Nacional de Habilitação 
(CNH), uma identidade e um 
documento funcional da Prefei-
tura de São Gonçalo, todos fal-
sificados. Ele tem 15 anotações 
criminais por associação crimi-
nosa e roubo, em sua maioria 
de carga. Além dele, os agentes 
também prenderam um homem 
por posse ilegal de arma de fogo. 

Marcos Winícius, 20 anos, era 
estudante de farmácia da Univer-
sidade Federal do Rio de Janeiro 
(UFRJ). Ele foi sequestrado na 
Urca, bairro da Zona Zul carioca, 
em outubro de 2020, morto e 
seu corpo encontrado no municí-
pio de Nova Iguaçu, na Baixada 
Fluminense. De acordo com as 
investigações, pouco antes das 
22h do dia 8 de outubro, um veí-
culo conduzido por dois crimino-
sos cercou Marcos, que andava 

com uma bicicleta elétrica na 
Urca, bairro onde morava. Os 
ocupantes do carro desceram, 
renderam o rapaz e o levaram 
embora, indo em direção ao Rio 
Comprido, na Região Central da 
Cidade, onde Marcos foi morto.

As investigações da Delegacia 
de Homicídios da Baixada Flu-
minense, responsável pelo caso, 
apontam que Marcos e um amigo 
participaram de uma negocia-
ção para comprar uma quanti-

dade de droga, avaliada em R$ 
80 mil. No entanto, segundo os 
agentes, a intenção da dupla era 
roubar o carregamento. 

No dia da entrega, o amigo 
de Marcos e outras três pessoas 
se encontraram com os trafi-
cantes, no bairro Copacabana, 
e roubaram a droga. Em seguida 
foram para um hotel comemorar 
o assalto e encontraram Marcos, 
embora ele não tivesse partici-
pado do roubo.

Ladrão de ônibus fica ferido após assalto

STF suspende julgamento 
de Rogério Andrade

Preso em flagrante acusado
de matar o pai na Baixada

Um suspeito ficou ferido 
durante uma troca de tiros com 
policiais do 41ºBPM (Irajá), na 
noite da última terça-feira. O 
confronto teve início depois que 
os agentes foram informados 
sobre um assalto a um ônibus, 
durante um patrulhamento na 
Avenida Pastor Martin Luther 
King Júnior, altura do bairro 

Pavuna, na Zona Norte do Rio.
A equipe iniciou buscas nas 

proximidades e dois homens 
em atitude suspeita foram vis-
tos, segundo a PM. 

Ao perceber a aproximação 
da equipe policial um dos sus-
peitos atirou dando início ao 
tiroteio. Um dos homens foi 
alcançado e socorrido ao Hos-

pital Estadual Albert Schweit-
zer, em Realengo, Zona Oeste. 
Uma pistola calibre 380, um 
carregador e munições foram 
apreendidos.

Objetos pessoais das víti-
mas foram recuperados. O 
outro suspeito conseguiu fugir. 
Ocorrência encaminhada para a 
27ª DP (Vicente de Carvalho).

O Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) suspendeu o julga-
mento do encerramento da 
investigação do contraventor 
e patrono da Mocidade Inde-
pendente de Padre Miguel, 
Rogério de Andrade. Ele é 
um acusado de mandar matar 
o contraventor Fernando de 
Miranda Iggnácio, em novem-
bro de 2020. 

Na decisão, o ministro 
Ricardo Lewandowski pede 
mais prazo para a análise do 
caso. A interrupção acontece 
após o ministro Nunes Mar-
ques pedir para trancar a ação 
penal e o ministro Edson Fac-
chin de não conceder o habeas 
corpus a Rogério de Andrade. 

Relator do processo, o 
ministro Nunes Marques con-
cedeu uma liminar que deter-
minou a suspensão da prisão 
preventiva de Andrade. Para o 
ministro, o Ministério Público 
do Rio denunciou o contra-
ventor com base na teoria de 
que a morte de Iggnácio tenha 
sido consequência da disputa 
pelo jogo do bicho. 

Em março deste ano, a 
juíza Viviane Ramos de Faria, 
da 1ª Vara Criminal do Fórum 
da Capital, determinou a pri-
são preventiva de Rogério de 

Um homem, de 19 anos, foi 
preso em flagrante, na madru-
gada da última quarta-feira, 
suspeito de ter matado o pró-
prio pai em Nova Iguaçu, na 
Baixada Fluminense. Com o 
suspeito, foi apreendido uma 
pistola calibre nove milímetros. 
A identidade do suspeito não 

foi divulgada.
O quartel dos Bombeiros 

de Nova Iguaçu foi acionado 
às 1h49 para socorrer a vítima, 
identificada como Leonardo 
Calisto, 41 anos. Quando os 
militares chegaram ao local, 
Leonardo já estava em óbito.

Policiais militares do 20º 

BPM (Mesquita) foram aciona-
dos para a ocorrência no bairro 
Rosa dos Ventos, no municí-
pio da Baixada Fluminense. O 
crime foi registrado na Delega-
cia de Homicídios da Baixada 
Fluminense (DHBF), que fez 
a perícia no local. O caso será 
encaminhado à Justiça.

Frase”.
FRASE CRÉDITO

Marcos 
Winícius, 
20 anos, era 
estudante de 
farmácia

Na decisão, o ministro Ricardo Lewandowski 
pede mais prazo para a análise do caso

Andrade pela morte de Fer-
nando Iggnácio. No mesmo 
mês, o MPRJ denunciou 
Rogério de Andrade e mais 
cinco pessoas pelo assassi-
nato do contraventor, no 10 
de novembro de 2020, no esta-
cionamento de um heliporto 

no Recreio dos Bandeiran-
tes, na Zona Oeste do Rio. A 
vítima e o denunciado Rogé-
rio de Andrade, são, respecti-
vamente, genro e sobrinho do 
falecido contraventor Castor 
de Andrade, que foi chefe do 
jogo do bicho no Estado.

Uma pistola 
calibre 

380, um 
carregador 

e munições 
foram 

apreendidos
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P
atrimônio cultural do 
Rio de Janeiro, a roda 
de Samba do Traba-
lhador, liderada por 

Moacyr Luz, que nasceu no 
Andaraí, apresenta edição es-
pecial no Bar do Zeca Pagodi-
nho, no Shopping Vogue Squa-
re, hoje, dia 16 de dezembro, a 
partir das 21h30.

No repertório o grupo pro-
mete clássicos como “Toda 
Hora”, “Saudades da Gua-
nabara”, “Cabô, Meu Pai”, 
“Estranhou o Quê?”, “Vida 
da Minha Vida”, entre mui-
tos outros.

O SDT é formado por: 
Moacyr Luz (voz e violão), 
Daniel Neves (violão de 7 
cordas), Alexandre Marmita 
(voz e cavaco), Gabriel Caval-
cante (voz e cavaco), Nego 
Alvaro (voz e percussão), Luiz 
Augusto Lima Guimaraes (per-
cussão), Nilson Visual (surdo e 
tamborim), Junior De Oliveira 

(percussão) e Mingo Silva (voz 
e pandeiro).

Sobre o Samba  
do Trabalhador

Consolidado na geografia 
cultural do país como pólo de 
resistência da cultura brasi-
leira, o Samba do Trabalhador 
foi fundado por Moacyr Luz 
em uma tarde de 2005.

O nome de batismo da roda 
foi inspirado no dia de suas 
apresentações, todas às segun-
das-feiras, no Clube Renas-
cença. Ocorre que, ao contrá-
rio da maioria das profissões, 
as folgas dos músicos são sem-
pre às segundas. Foi por isso 
que, há 16 anos, Moacyr viu 
nesta data uma oportunidade 
rara de reunir seus amigos do 
samba, que têm agenda lotada 
nos outros dias. O encontro 
casual virou patrimônio cul-
tural, e hoje reúne milhares de 
pessoas semanalmente, entre 

personalidades da cultura bra-
sileira, músicos e anônimos. Já 
passaram por lá nomes como 
Anderson Cooper (âncora da 
CNN), Fagner, Pedro Bial, 

Débora Bloch, o ex-jogador 
Júnior, entre muitos outros. 
Em comum, todos fãs do ver-
dadeiro samba de raiz.

Durante a pandemia, foi 
necessário fechar as portas, 
temporariamente. Então vie-
ram as lives, inicialmente com 
cada músico em sua casa, e 
depois com o grupo todo reu-
nido no Rena, com três edições 
de sucesso. Aos poucos e com 
todos os cuidados necessários, 
a roda voltou a fazer parte do 
calendário cultural da cidade

Parada obrigatória para 
amantes da música brasileira, 
com o passar dos anos o movi-
mento ganhou contornos de 
resistência, por manter vivas 
as tradições do samba e as pau-
tas sociais em versos e acordes. 
Esta rica história, que inclui 5 
álbuns lançados e 3 Prêmios 
da Música Brasileira, além de 
dezenas de participações de 
estrelas da nossa música.

Viviane Araújo resolveu criar um programa para ajudar 
pessoas a emagrecer. Formada em Educação Física, a 
atriz e rainha de bateria criou uma plataforma fitness 
em que promete fazer “secar” e “queimar gordura 
enquanto dorme” e “emagrecer em até 12 semanas”.

Todas as aulas do programa são ministradas 
por ela mesma, que incluem treinos online 
rápidos para fazer em casa, como “super aula de 
abdômen”, alongamento, dança, além de dietas.

CULTURA

HORÓSCOPO

Hoje você pode querer se desvencilhar de tudo o que é pesado. 
Você pode estar meio desanimado, insatisfeito, então precisa 
refletir para compreender tudo o que está acontecendo na sua 
vida. É um dia em que a sua intuição pode ser maior, então será 
possível entender as coisas em seu âmago.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje o dia traz para você muitos desejos. Você pode estar preenchido 
de muitas coisas, lidando com muitos interesses. É importante focar 
em alguma coisa, mas não em tudo. Tenha cuidado com o seu dinheiro 
e não acredite em tudo. Algumas pessoas podem te deixar na mão.

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje o dia traz conforto, uma certa satisfação e realizações. Pode 
ser que você tenha um dia de bons ganhos e bons acordos, 
no qual você tenha alguma felicidade te rondando, mas tome 
cuidado, principalmente se for financeiro, porque dinheiro 
na mão é vendaval e tudo tem uma liquidez muito grande.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje o dia traz movimento, ação e muita energia. Você deve 
canalizar essa energia de forma positiva, para não se tornar 
agressivo e não atropelar as pessoas, ficando exigente e 
impaciente com a lentidão dos outros. Você está nesse ímpeto 
e as pessoas podem se sentir um pouco invadidas. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

O dia traz muito agito e movimento, só que para você é uma 
energia mais concentrada, então dificilmente você vai passar 
por cima de alguém ou ultrapassar limites. Você está permitindo 
que o outro avance um pouco mais nos seus limites porque 
você quer ajudar e resolver. A sua energia é de realização.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje o dia pede profundamente que você olhe para o seu cansaço, 
seu físico e sua saúde, cuidando de si mesmo. Ter autocuidado é 
muito indicado. Não leve adiante situações que não estejam sendo 
positivas para você e não procrastine mais as suas decisões. É dia de 
colocar ponto final em situações indesejadas.

LIBRA
23 set a 22 out

Dia de colocar a sua sabedoria em ação. Você pode ter uma postura 
mais altruísta e amorosa, então as coisas tendem a correr mais 
facilmente. O desafio neste dia é não querer se comprometer com 
quase nada, esquivando-se das responsabilidades, querendo só ter 
prazer, fazendo só as coisas boas e deixando o resto para os outros.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Muita energia, mas também muita falta de foco e de concentração. 
Existe uma energia de ansiedade muito grande também. Você 
está com muita criatividade e vontade de fazer muitas coisas, mas 
o desafio é manter o foco. Então, se você conseguir colocar essa 
energia criativa de ação dentro de uma intenção.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje é um dia de bastante trabalho e em que você pode e deve 
colocar em prática o que você já sabe, mas que sempre está 
procrastinando, achando que não é o momento e que ainda não 
está pronto. Neste dia, os astros estão dizendo que você está apto 
para fazer algo novo. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Tome cuidado com a energia agressiva. Tem muita coisa 
no seu signo. A Lua se conecta a Vênus, que está junto com 
Plutão no seu signo, então você não vai ter paciência e 
amorosidade com tudo que considera dramático demais. 
Você está racional, tentando entender as situações.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Alguma coisa nova no seu dia, algum aprendizado novo, alguma tarefa 
nova que vem para você. Pode ser desafiador, porque você vai sentir 
um pouco de receio, talvez um pouco de medo de assumir esse novo, 
principalmente na área do trabalho. Mas o positivo do dia é justamente sair 
dessa sua zona de conforto e compartilhar os seus talentos com as pessoas.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Bons acordos podem acontecer hoje. Dia de interatividade, 
mas tudo ainda está no começo, então não espere ter uma 
contrapartida ou uma resolução rápida, pois as coisas estão em 
um processo. Você não vai encontrar rapidamente a solução dos 
problemas que vierem à tona. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

FORMADA EM EDUCAÇÃO 
FÍSICA, VIVANE ARAÚJO OFERECE 
PROGRAMA DE EMAGRECIMENTO
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MOACYR LUZ E SAMBA DO 
TRABALHADOR SE APRESENTAM 
NO BAR DO ZECA PAGODINHO

Fotos: Divulgação

NICOLE BAHLS RECLAMA DE NÃO 
TER BEIJADO NA FAROFA DA GKAY

A Farofa da Gkay continua rendendo assunto. Desta 
vez, Nicole Bahls veio reclamar que não conseguiu 
beijar ninguém nos três dias de festas. Solteira, desde 
o fim do seu casamento com Marcelo Bimbi, a modelo 
ainda se queixou do fato de Viih Tube ter “passado o 
rodo” nos rapazes e não ter sobrado um para ela.

“Não deu tempo de pegar ninguém. Quando a gente 
olhava, a Viih Tube já tinha pegado... Foi babado! 
Falei até para a Gkay: na próxima tem que levar 
uns bofes a mais, porque a Viih Tube fez a gulosa, 
não deixou nada pra ninguém”, disse Nicole.

Grupo leva 
a tradicional 
roda de 
samba para 
o Shopping 
Vogue Square

Marluci Martins

SERVIÇO
Moacyr Luz e Samba  

do Trabalhador

SHOPPING VOGUE 
SQUARE

Av. das Américas, 8585 – 
Barra da Tijuca

16 de Dezembro 
(quinta-feira)

21h30
R$ 30,00

Capacidade: 50% do 
público

Faixa etária: 18 anos

(21) 3030-9097
Aceitamos todos os car-
tões de débito e crédito

OBS: *Não fazemos  
reservas de mesas
* Entrada somente  
com máscaras

 * É obrigatória a apresentação 
do comprovante de vacinação
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Há 10 carnavais levando 
diversidade e arte para os fes-
tejos da cidade maravilhosa, o 
Bloco Amigos da Onça volta às 
ruas com os Ensaios de Verão. 
Começou nesta terça-feira (14) 
e, os encontros acontecem até 
o dia 22 de fevereiro. A selva 
invade a cidade no melhor 
estilo, com a bateria da Estação 
Primeira de Mangueira, Bloco 
Fogo e Paixão, Dj Tales Mulato 
e Dj So Lyma, a partir das 20h.

Quem já foi ao Amigos da 
Onça sabe que, mais do que 
um bloco, o coletivo formado 
por multiartistas, oferece aos 
foliões uma experiência cul-
tural com músicas autorais, 
dançarinos e pernas de pau, 
fazendo da festa um grande 
encontro de celebração à diver-
sidade e à cultura carioca do 
carnaval de rua.

De forma autônoma e sem 
patrocínio, o bloco começou 
os ensaios de verão em dezem-
bro de 2017, como uma forma 
de financiamento da folia. O 
sucesso foi grande, e em 2018 
o Amigos da Onça contabilizou 
mais de 10 mil pessoas. Com ins-
piração na “Melhor Segunda-
-feira do mundo”, projeto do 
grupo Harmonia do Samba, na 
Bahia, em 2020 o Bloco recebeu 
convidados como Elza Soares, 

Rael, Kevin o Cris, Tati Que-
bra Barraco, BK, Mc Rebecca, 
Orquestra Voadora, Gaby Ama-
rantos e Afrocidade.

Com uma estimativa de 
público reduzida, para parti-
cipar da festa será necessário 
apresentar a comprovação das 
duas doses da vacina contra 
a COVID19, ou dose única. 
Serão aceitos como compro-
vante a carteira de vacinação, 
ou o registro das doses no apli-
cativo ConecteSus, ambos 
apresentados junto com car-
teira de identificação oficial 
com foto.

A partir de agora, quem 
passar pela orla de Ipanema 
vai poder conferir uma exposi-
ção inédita sobre as transfor-
mações que o litoral carioca 
vem sofrendo por conta dos 
eventos climáticos ao longo 
dos anos. A mostra “Costa 
Carioca: Paisagem em trans-
formação” é fruto de estudos 
realizados por acadêmicos 
cariocas e holandeses sobre 
o avanço do mar e o impacto 
das ressacas nas praias de Ipa-
nema e Leblon. A exposição 
é gratuita e será apresentada 
no Alalaô Kiosk até o dia 30 
de dezembro.

O evento também aborda 
duas grandes obras que já 

transformaram a costa carioca 
no passado, o Aterro do Fla-
mengo e a praia de Copaca-
bana. Além disso, vai apresen-

tar o Arena Wave, um projeto 
de recifes artificiais, inédito 
na cidade, que tem o objetivo 
de evitar os processos erosi-

vos que impactam o litoral.
Os estudos acadêmicos 

que integram a mostra sur-
giram através da cooperação 
entre a Orla Rio, a Hoges-
chool Rotterdam, coordena-
dos pelo arquiteto e urba-
nista Pedro Évora, do escri-
tório ArPÉ e da PUC-Rio, e 
pelo engenheiro Paulo Ros-
man, da área de Engenharia 
Costeira e Oceanográfica da 
Coppe UFRJ.

A exposição será aberta ao 
público de terça a domingo 
das 15h às 21h. O Alalaô 
Kiosk fica localizado na Praia 
de Ipanema (Av. Vieira Souto, 
00, próximo a Rua Francisco 
Otaviano).

A 
quadra da Estácio de Sá reviverá o 
melhor do samba e do pagode da 
década de 90, quando o romantis-
mo enchia o coração dos sambistas 

revelando grupos que marcaram a geração. Pen-
sando em retomar essa atmosfera, Serginho do Por-
to criou o “Pagode 90”, evento que acontecerá nesta 
sexta, 17, a partir das 20h, tendo no palco do Ber-
ço do Samba artistas consagrados como Neti-
nho de Paula e Márcio Art, além da apresen-
tação de Thaís Duran e Grupo Expressão.

Segundo o intérprete oficial da ver-
melha e branca, a ideia é resgatar o 
ambiente que tomou conta do Brasil, 
levando à escola, grandes nomes que foram 
os pilares de grupos que ainda atuam no 
mercado. “Netinho de Paula é referência 
em qualquer roda de samba com os suces-
sos que lançou no Negritude Junior e, pos-
teriormente em carreira solo, assim como o 
Márcio Art, com o Art Popular. Tê-los can-
tando e incentivado a garotada da nova gera-
ção é importantíssimo para a memória do samba 
e do pagode”, comenta o intérprete e compositor 
que também atua fora do carnaval como cantor e 
empreendedor cultural.

Além das apresentações dos sambistas, o evento 
também contará com a apresentação da Bateria Meda-
lha de Ouro no encerramento e Dj “O Mandrake” nos 
intervalos. As vendas estão acontecendo na quadra 
da escola ou através de transferência bancária (PIX 

054.769.678-86). Informações e venda de camarotes pelos tele-
fones (21) 96481 7868 – Dhora Freire; (21) 97100 2581 – Chu-

visco; (21) 96438 9415 – Serginho do Porto. A classificação 
etária é 18 anos e o uso da máscara e apresentação do com-
provante de vacinação são obrigatórios. 

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 16 DE DEZEMBRO DE 2021 CULTURA

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

x

SERVIÇO
Pagode 90

QUADRA DA ESTÁCIO DE SÁ
 Rua Salvador de Sá 206  
– Cidade Nova

17 de dezembro  
(sexta-feira)

às 20h
a partir de R$20
Atrações: 
Serginho do Porto, Netinho de 
Paula, Márcio Art; encerramento 
Bateria Medalha de Ouro; DJ O 
Mandrake nos intervalos

Informações e vendas: 
 (21) 96481 7868 – Dhora Freire;  
(21) 97100 2581 – Chuvisco;  
(21) 96438 9415 – Serginho do Porto

Classificação: 18 anos

* Máscara e comprovante de vacinação obrigatórios

PAGODE DOS ANOS 90 AGITA 
A QUADRA DO ESTÁCIO

Fotos: Divulgação

SERVIÇO 
Costa Carioca: Paisagem em transformação

ALALAÔ KIOSK
Av. Vieira Souto- Ipanema - Próximo à Rua Francisco 

Otaviano 

De 15 a 30 de dezembro
De terça a domingo

das 15h às 21h
Entrada Gratuita

SERVIÇO
Ensaios

Rua Sacadura Cabral, 
154, Centro

Dezembro/2021
21/12

Janeiro/2022
11, 18 e 25/01

Fevereiro/2022
1, 8, 15 e 22

Ingressos
https://www.sympla.
com.br/ensaios-de-

-verawww—de-volta-a-
-selva__1435766

Bell Marques anunciou 
nesta terça-feira (14) em 
seu perfil do Instagram que, 
em função das indefinições 
quanto à realização do Car-
naval de rua em Salvador e 
dos prazos necessários para a 
realização da festa, os blocos 
Camaleão e Vumbora, além 
do novo Bloco da Quinta, não 
desfilarão em 2022. Com aba-
dás quase esgotados, os três 
projetos do cantor, uma das 
figuras mais emblemáticas 

da festa, serão adiados para 
o Carnaval de 2023.

“Não vamos perder nossa 
alegria! 2023 chega logo e 
vamos fazer a maior apre-
sentação da história, um des-
file lindo, como sempre. Vejo 
vocês em 2023 com a mesma 
energia de sempre”, prome-
teu o cantor.

Mais informações sobre os 
blocos de Bell Marques pode-
rão ser conferidas na página 
da Central do Carnaval.

Exposição é resultado de estudos realizados entre universidade Hogeschool Rotterdam, PUC-Rio e UFRJ

Orla Rio e Consulado da Holanda 
inauguram mostra sobre o impacto  

do avanço do mar na cidade

Bell Marques não 
desfilará seus blocos 
no Carnaval 2022

Com abadás quase 
esgotados, os três 
projetos do cantor 
serão adiados para o 
Carnaval de 2023

Bloco Amigos da Onça retorna 
às ruas para ensaios de verão

Os encontros acontecem até o dia 22 de fevereiro
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A 
siderúrgica Ter-
nium Brasil abriu 
inscrições para o 
programa que irá 

destinar uma bolsa única de 
R$ 6 mil para os selecionados. 
As inscrições vão até sexta-fei-
ra, dia 17, para o Programa 
Educacional Roberto Rocca. 
O processo seletivo é voltado 
para alunos de universidades 
públicas e privadas que estu-
dam carreiras de engenharia e 
residem na Zona Oeste.

Podem participar candida-
tos que residem em Santa Cruz 
e que moram no entorno dos 
bairros de Realengo, Bangu, 
Senador Camará, Santíssimo, 
Campo Grande, Cosmos, Paci-
ência, Sepetiba, Pedra de Gua-
ratiba, Guaratiba, cidade de 
Seropédica e Itaguaí. O pro-
grama busca promover a gra-

duação universitária, valori-
zar a excelência acadêmica, 
além de demonstrar tenaci-
dade em sustentar o esforço 
ao longo do tempo.

Confira todo o regula-
mento e informações em nosso 
site no link: https://lnkd.in/
ekwXiWdA. Inscrições esta-
rão abertas até sexta, dia 17 
de dezembro.

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 16 DE DEZEMBRO DE 2021SERVIÇO

Fotos: Divulgação

A Federação Brasileira 
de Bancos (FEBRABAN), 
por meio do Instituto Febra-
ban de Educação (INFI), irá 
oferecer cursos gratuitos de 
capacitação profissional a 
jovens negros e negras for-
mados pelo Programa Cibe-
rEducação Cisco do Brasil. 
A iniciativa faz parte do pro-
jeto SOMAMOS, criado em 
2018 para ampliar o acesso de 
afrodescendentes no mercado 
de trabalho, especialmente o 
setor financeiro.

O programa já formou 
1.750 profissionais de ciber-
segurança nos últimos 12 
meses, sendo 43% destes 
negros ou pardos autode-
clarados, ajudando assim no 
desenvolvimento da nova 
geração de jovens talentos de 
segurança cibernética do país.

O curso terá duração de 
96 horas, e a capacitação 
será ministrada de forma 
online, com aulas ao vivo 
e conteúdo em EAD sobre 

relacionamento interpes-
soal, planejamento de 
carreira com aborda-
gem de métodos ágeis, 
LinkedIn, comuni-
cação empresarial 
e educação finan-
ceira, além de con-
teúdos técnicos 
sobre os meca-
nismos de fun-
cionamento do 
Sistema Finan-
ceiro Nacio-

nal, Macroeconomia e 
Prevenção a Lavagem de 
Dinheiro, considerados 
essenciais para atuação 

em instituições financeiras.
Para participar, os inte-

ressados deverão responder 
a um questionário com seus 
dados pessoais, declaração de 
etnia, interesse no mercado 
financeiro, disponibilidade e 
compromisso, além de sub-
meter uma carta de candida-
tura detalhando perfil, moti-
vações pessoais e as razões 
que levaram à escolha pela 
formação.

O projeto SOMAMOS 
é resultado da evolução do 
“Programa FEBRABAN de 
Educação para Diversidade 
e já capacitou 12 turmas em 
São Paulo (2018-2019) e Sal-
vador (2020). Dos 321 jovens 
formados em São Paulo, 191 
terminaram o curso já empre-
gados em companhias do seg-
mento financeiro, da indús-
tria e do setor de serviços. 
Os alunos ocuparam priori-
tariamente posições de está-
gio e foram contratados como 
empregados efetivos também 
em áreas como comercial, 
sustentabilidade, auditoria 
e jurídico.

Siderúrgica abre inscrições para 
programa com bolsa de R$ 6 mil

O processo seletivo é 
voltado para alunos 
de universidades 
públicas e privadas que 
estudam carreiras de 
engenharia e residem 
na Zona Oeste.

Após anunciar a autoriza-
ção para reajuste do auxílio-
-transporte dos servidores da 
Secretaria de Estado de Edu-
cação (Seeduc), o governador 
do Rio Cláudio Castro infor-
mou,  o reajuste será retroativo 
a outubro de 2021 e deverá 
ocorrer ao longo do mês de 
dezembro.

O benefício passou dos 
atuais R$ 6,30 para R$ 17,10 

diários. Ao todo, são mais 
de 45 mil docentes da rede 
pública estadual  beneficia-
dos pelo reajuste. 

Castro havia anunciado a 
novidade no último dia 15 de 
outubro, data na qual é come-
morada o Dia do Professor. Na 
ocasião, ele afirmou que esta 
é uma forma de valorizar os 
servidores.

- A valorização dos nos-

sos profissionais de Educação 
é uma das minhas principais 
preocupações. Por isso, deter-
minei a correção dos valores 
do auxílio-transportes. Pre-
cisamos investir no professor 
e cada vez mais na moderni-
zação do ensino, principal-
mente durante tempos difí-
ceis como os que temos vivido 
com a pandemia da Covid-19 
- afirmou.

Reajuste do auxílio-
transporte da Educação 

será retroativo

Anúncio foi 
feito pelo 
governador 
Cláudio 
Castro

As 
inscrições 
vão até 
sexta-feira, 
dia 17, para 
o Programa 
Educacional 
Roberto 
Rocca.

Os candidatos aprovados 
em concurso público para 
soldado da Polícia Militar 
em 2014, mesmo que tenham 
mais de 35 anos (que é a 
idade-limite), poderão ser 
convocados e mais: o can-
didato poderá utilizar uma 
decisão favorável da Pro-
curadoria-Geral do Estado 
(PGE) ou uma decisão judi-
cial de outro candidato que 
tenha sido convocado para 
pleitear seu ingresso na PM. 
A medida está no Projeto de 
Lei 5.246/2021, de autoria 
dos deputados Martha Rocha 
(PDT), Enfermeira Rejane 
(PCdoB) e Márcio Pacheco 
(PSC), aprovado ontem 
pela Assembleia Legislativa 
do Estado do rio de Janeiro 
(Alerj). O texto segue agora 
para o governador Cláudio 
Castro.

O Art. 2º-A diz que “em 
qualquer das hipóteses pre-
vistas nesta Lei, o candidato 
deverá comprovar a exis-
tência de parecer favorável 

da Procuradoria-Geral do 
Estado ou de decisão judi-
cial ou de decisão de natu-
reza análoga, autorizando o 
Poder Executivo a chamar o 
candidato com a idade supe-
rior ao limite regulamentar”.

Segundo o jornal Extra, 
a deputada Martha Rocha 
explicou que o “pulo do gato” 
desse projeto de lei é a deci-
são judicial análoga. Ou seja, 
o fato de já existirem candi-
datos que conseguiram na 
Justiça uma decisão favorá-
vel para que fossem convoca-
dos. Portanto, qualquer outro 
candidato que tenha as mes-
mas características desse que 
conseguiu o parecer favorá-
vel pode usar a decisão judi-
cial do colega para ser con-
vocado.

De acordo com a parla-
mentar, “o projeto de lei vai 
beneficiar um grupo de can-
didatos que ainda não con-
seguiu ser convocado.

— É um reconhecimento 
do direito dos aprovados. Se 

não era permitido, por que 
foi aceita a inscrição? Foi 
uma vitória importante — 
comemora.

A medida complementa 
a Lei 9.494/2021, que auto-
rizou a convocação desses 
aprovados, mesmo que atu-
almente tenham mais de 
35 anos, idade limite para 
ingresso na corporação, mas 
que em 2014 estavam den-
tro das regras. Martha Rocha 
explicou o motivo da lei já em 
vigor ser necessária:

— Depois do cancela-
mento do concurso com ins-
crição no ano de 2013, os 
candidatos realizaram uma 
nova inscrição no referido 
concurso 2014 já com idade 
acima da regulamentar, foram 
aprovados, mas não convoca-
dos para realizar o Curso de 
Formação de Soldados, por 
estarem com idade superior a 
limite. Eles estão aprovados 
em todas as etapas. O projeto 
de lei vai corrigir uma injus-
tiça — disse a parlamentar.

Febraban oferece cursos gratuitos  
para jovens negros

Concurso da PM de 2014: candidato 
poderá usar decisão favorável de 

convocado para pleitear seu ingresso
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Felipe Melo 
curte férias 

com a mulher 
em resort 

de luxo com 
diárias de até 

R$ 14 mil

U
m dia após o anún-
cio de que vestiria 
a camisa do Flu-
minense na pró-

xima temporada, Felipe Melo 
foi curtir as férias em um re-
sort de luxo com diárias de até 
R$14.700, em Santa Catarina. 
O volante está acompanhado 
da mulher, Roberta, e de um ca-
sal de amigos: o agora ex-com-
panheiro de Palmeiras Marcos 
Rocha e sua esposa, Gabriela - 
eles anunciaram nesta segun-
da-feira que estão “grávidos” 
de um menino, Matteo.

Felipe Melo chegou a brin-
car sobre a possibilidade de o 
lateral se transferir para o Flu-
minense junto com ele. Depois 
de um pedido de um torcedor 
tricolor, o volante postou no 

O técnico do Benfica e ex-
-Flamengo Jorge Jesus foi sus-
penso por 15 dias pelo Conse-
lho de Disciplina da Federação 
Portuguesa de Futebol por cri-
ticar o árbitro de um jogo con-
tra o Porto, que aconteceu na 
temporada passada do campe-
onato português, no dia seis de 
maio deste ano.

A suspensão das partidas 
nacionais abrange o Campeo-
nato Português e a Taça de Por-
tugal, portanto, o técnico não 
deve participar de dois clássicos 
contra o Porto, marcados para 
os dias 23 e 30 - assim como o 
jogo com o Marítimo, no dia 19. 
Vale ressaltar que o confronto 
do dia 23 é pela Taça de Portu-
gal, e o do dia 30, pela Primeira 
Liga (primeira divisão do cam-
peonato português).

O Benfica ainda pode apre-
sentar recurso para o Tribunal 
Arbitral do Esporte (TAD, na 
sigla portuguesa). O zagueiro 
Nicolás Otamendi e o lateral-
-esquerdo Alejandro Grimaldo 
também foram punidos, mas 
apenas com multas. 

O técnico poderá estar no 
banco nesta quarta-feira, diante 
do Sporting da Covilhã, uma vez 
que o castigo só transitará em 
julgado posteriormente.

A punição acontece em um 
momento em que o treinador 
é pressionado pela torcida do 
Benfica, que pede sua saída — 
inclusive com memes brincando 
com uma possível “devolução 
“ dele ao Flamengo. O carinho 
dos rubro-negros pelo técnico, 
que viveu grande passagem pelo 
clube carioca, é conhecido pelos 
torcedores do Benfica. 

Alguns deles criaram um 
site para tentar “devolver” Jesus 
ao Flamengo. “Ninguém está 
contente e o Flamengo ainda o 
quer. Vamos fazer isto aconte-
cer. #Juntos”, diz a homepage 
do devolverjesus.com

O armador do Golden 
State Warrior, Stephen Curry, 
se tornou na noite desta terça-
-feira (14) o recordista da NBA 
(Associação Nacional de Bas-
quete, em tradução livre) em 
arremessos de três pontos con-
vertidos na temporada regular 
ultrapassando Ray Allen. No 
jogo contra o New York Kni-
cks em Nova York, no giná-
sio Madison Square Garden, 
Curry converteu duas bolas de 
três no primeiro quarto e esta-
beleceu o novo recorde da liga 
norte-americana de basquete.

Com as quatro cestas que 
converteu na noite de hoje, 
Curry acertou 2.978 bolas de 
três em 789 jogos superando 
o ala-armador Ray Allen, que 
tinha a marca de 2.973 ces-

tas de três em 1.300 partidas. 
Após ter seu recorde supe-
rado, Allen, que estava no 
ginásio, cumprimentou Curry.

Curry começou a partida 
no Garden precisando de ape-
nas duas cestas de três para 
estabelecer o novo recorde, 
depois de converter 5 arre-
messos em 15 tentativas na 
vitória de segunda-feira con-
tra o Indiana Pacers, quando 
marcou 26 pontos.

No jogo da noite desta 
terça, contra o Knicks, Curry 
converteu cinco arremessos de 
três em 14 tentativas e mar-
cou 22 pontos. O Golden State 
venceu o Knicks por 105 a 96 
e mantém a melhor campanha 
da temporada, com 23 vitórias 
e cinco derrotas.

Stephen Curry se 
torna recordista de 
cestas de 3 na NBA

Jorge Jesus é 
suspenso por

15 dias por críticas
à arbitragem

O volante está 
acompanhado da 
mulher, Roberta, 
e de um casal 
de amigos

Stories do Instagram: “Já cha-
mei. Rocha é o cara!!”.

O resort escolhido para as 
férias dos jogadores oferece pas-
seio de mergulho, canoa e stand 
up paddle, barco e helicóptero, 
trilhas particulares e até sala de 
cinema privada. Entre refeições 
com frutos do mar e caminha-
das na praia, sobrou até tempo 
para o novo camisa 52 do tri-
color ensaiar o hino do clube. 

Num vídeo publicado por 
Roberta, Felipe Melo canta: 
“Vence o Fluminense, com o 
verde da esperança, pois quem 
espera sempre alcança. Clube 
que orgulha o Brasil, retum-
bante de glórias e vitórias mil”.

Ela também se declarou ao 
marido: “Sempre grata a Deus 
por todas as oportunidades 

que Ele nos oferece de estar-
mos juntos! Que nunca falte 
amor entre nós e que Ele con-
tinue nos abençoando”, postou 
Gabriela. Felipe Melo respon-
deu: “Amo muito vc”.

De acordo com o crono-
grama do clube, o elenco pro-

fissional do Fluminense retor-
nará do recesso no dia 10 de 
janeiro. 

O planejamento do depar-
tamento de futebol para o iní-
cio da temporada será funda-
mental para o restante do ano, 
já que um mês depois, no dia 9 

de fevereiro, o tricolor já entrará 
em campo pelo jogo de ida da 
pré-Libertadores. O adversá-
rio será sorteado no próximo 
dia 20 de dezembro, em sorteio 
da Conmebol. Felipe Melo é 
bicampeão da competição com 
o Palmeiras.
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Willian 
Arão terá 
que pagar 
indenização 
ao Botafogo
O 

Tribunal Supe-
rior do Trabalho 
(TST), negou o 
embargo do vo-

lante Willian Arão, do Flamen-
go, e o atleta terá que pagar 
indenização ao Botafogo no 
valor de R$ 4 milhões, mais 
juros e correção monetária. 
A informação é do jornalis-
ta Ancelmo Gois, do portal 
“O Globo”.

A decisão começa após a 
saída polêmica do jogador do 

Botafogo para o Flamengo, 
no fim de 2015. O Alvinegro 
entende que Willian Arão des-
respeitou o contrato que tinha 
em vigor com o Botafogo com 
renovação automática.

Por outro lado, o Bota-
fogo aguarda o recebimento 
do valor desde 2019, como 
reparação a perdas e danos. 
Diante da extensão do pro-
cesso na Justiça, o valor está 
sendo atualizado ao longo dos 
anos.

Globo faz acordo com Amazon para 
sublicenciar transmissão da Copa do Brasil

A Globo e a Amazon fecharam um acordo 
para sublicenciamento dos direitos de trans-
missão da Copa do Brasil. Em 2022, a compe-
tição terá jogos transmitidos na TV Globo, no 
sportv, no Premiere e no Amazon Prime Video.

Pelos termos do contrato, a Amazon 
poderá exibir 36 partidas da Copa do Bra-
sil, sendo 30 delas - entre a primeira fase e 
as quartas de final - exclusivas e seis junta-
mente com os canais Globo. Todos os demais 
jogos continuam sendo transmitidos por TV 
Globo, sportv ou Premiere.

“A Copa do Brasil 2022 é um marco para 
o Prime Video, tornando-se o primeiro evento 
esportivo ao vivo que a empresa vai trans-
mitir no país. É um passo muito importante 
para expandir e diversificar o conteúdo ofe-
recido aos membros Prime. Por isso, esta-
mos satisfeitos e entusiasmados em ofere-
cer a melhor transmissão para os torcedo-
res brasileiros”, disse João Mesquita, head 
do Prime Video Brasil. 

De acordo com o calendário de 2022 divul-
gado pela CBF, a Copa do Brasil começa no dia 
22 de fevereiro e termina no dia 19 de outu-
bro. O campeão deste ano será conhecido 
nesta quarta-feira - no jogo de ida da final, o 
Atlético-MG venceu o Athletico-PR por 4 a 0.

Vasco tem interesse
na contratação de 
ex-jogador do Bahia

Germán Cano recebe 
proposta de clube da 
Arábia Saudita e se 
afasta do Fluminense

Jogos da competição em 2022 serão transmitidos nos 
canais Globo e no Amazon Prime Video

Depois do Vasco ter enxu-
gado a folha salarial com dez 
saídas, o clube o agora busca 
no mercado peças para refor-
mular o elenco. O clube da 
colina negocia com o volante 
Yuri Lara, destaque na Série 
B pelo CSA. O jogador, que 
está em fim de contrato, tem 
propostas - além da do clube 
carioca - e não deve reno-
var com o time de Alagoas. 
As informações são da rádio 
CBN/Maceió.

Yuri é primeiro volante de 
ofício, mas se destacou pelo 
CSA jogando mais adian-
tado, como segundo homem 
no meio de campo. Com 102 
roubadas de bola, o jogador 
foi quem mais desarmou na 
última edição da Série B.

O jogador já esteve pró-
ximo da renovação com o 
CSA, mas diante de interesse 
de novos clubes, a negociação 
travou. O volante também teve 
proposta do Grêmio.

A aproximação entre Flu-
minense e Germán Cano con-
tinua se afastando aos pou-
cos, mesmo após o jogador ter 
recebido uma proposta oficial 
do Tricolor. Por outro lado, o 
atleta recebeu uma oferta do 
Al-Nassr, da Arábia Saudita e 
pediu para pausar a negocia-
ção. A informação é do por-
tal “TNT Sports”.

O acerto está previsto para 
semana que vem e o futuro 
do ex-jogador do Vasco deve 
ser na Arábia Saudita. Além 

de Fluminense, o atacante foi 
monitorado por Fortaleza, 
Goiás, Ceará e América-MG. 
O Botafogo chegou a estudar 
a contratação, mas não avan-
çou a consulta.

Desde 2020 no futebol bra-
sileiro, Germán Cano se des-
tacou no Vasco, onde dispu-
tou 87 partidas, marcou 33 
gols e fez quatro assistências. 

Além disso, o atacante 
foi artilheiro do Brasileiro da 
Série B, neste ano, com 11 
gols em 36 jogos.
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Valor gira em torno de R$ 4 milhões, mais juros e correção monetária

Tricolor tinha enviado oferta para o atacante, mas o jogador argentino pediu para pausar a negociação

Cruzmaltino passa por reformulação no elenco


